

Atelier résine époxy : création d'un tableau en 3D

Dimanche 16 août 2026

Chamonix Art School, 102 Route des Trabets, Les Houches, 74310

Créez une composition unique en résine époxy en intégrant vos souvenirs de vacances, des tickets, des fleurs, du sable, des coquillages ou tout autre petit objet chargé d'émotion. Comme une page de carnet figée dans le temps, votre création sera protégée dans une matière dure et translucide après séchage.

Apportez les éléments que vous souhaitez inclure dans votre œuvre.

Temps de séchage : environ 24 h Attention : cet atelier utilise des produits pouvant entraîner des réactions ou des allergies.

Create a unique epoxy resin composition by incorporating your holiday memories, tickets, flowers, sand, seashells, or any other small objects with a personal meaning. Like a page from a memory journal preserved in time, your creation will be protected in a hard, translucent material once cured.

Bring along the elements you would like to include in your artwork.

Drying time: approximately 24 hours. Please note: this workshop involves the use of products that may cause reactions or allergies.

Date : Dimanche 16 août 2026

Lieu : Chamonix Art School, 102 Route des Trabets, Les Houches, 74310

Horaire : 14h - 17h - À l'atelier

Prix : 40€ sur toile 30x30 cm (peu de profondeur). 45€ dans petit cadre creux 2 cm x 20 x 20cm. 60€ dans grand cadre creux 2 cm x 30 x 30cm.

Renseignements : Cat Kartal - catkartal@gmail.com - www.chamonixartschool.com

